
2024 10/26 塩沢渓谷安達太良山 
                      参加者 会員 12 名 その他 2 名 

           

昨年の山行が気に入ったのかもう一度行きたいとの希望が寄せられ今年も同じ塩沢渓谷か

ら安達太良山方面へ行く計画をした。そういえば昨年は前日に降った雪で矢筈森の斜面が

白くなっていたし風が吹いて寒かったな。紅葉もまあまあ良かったしなどと思いながら当

日を迎える。予定通り 8 時に駐車場に着いた時には 20 台位の車が既に駐車してあった。14

人の団体で林の道を

入ってゆくと徐々に

渓谷の水の音が聞こ

えるようになった。今

年も屛風岩付近が一

番紅葉がきれいな所

で、皆、それぞれ写真

など撮りながら休憩

した。八幡滝を過ぎる

と渡渉する所が出て

くる。「女性の手など

こういう時でもない

となかなか握れないから」などと冗談を言いながら手を    屛風岩の紅葉      

取り合って渡った。(カメラを構えながら誰かが落ちる決定的な瞬間を待っている私でした)

くろがね小屋までは

ほぼ予定通りの時刻

で来た。この小屋、昨

年の情報では来年に

は取り壊して新しく

建替え、25 年に完成す

ると聞いていたので

てっきり工事中なの

かと思っていたら予

想外にまだそのまま

建っている。峰の辻で

昼食という計画でし

たが皆、ここまで来て安心して座り込んでしまったのでここで 変わらないくろがね小屋

昼食タイムとする。30 分休み峰の辻へ向けて出発する。ここからは少々上りになる。塩沢



渓谷ではそれほど人とも会わなかったがここから先は徐々に人が増え混雑してきた。中に

はスニーカーを履い

ているような人もい

る。私は上の様子が早

く見たいので一人急

いで登って行った。や

がて安達太良山の頂

上が見える峰の辻へ

着いた。たくさんの人

が稜線と頂上に豆粒

のように見え、現地に

行ったら人ばかりの  

安達太良山頂上よう

な気がする。ここで計画より 20 分遅れていたがあとは下るのみと思いきや、前日に降った

雨で道がぬかるんでいてとても歩きにくい。やっと勢至平へ着いたのが予定より 30 分遅れ

た。ここからくろがね小屋の工事用の為か新しく砂利を敷いた車道と粘土質の足の形に深

くなった近道を歩き 70 分で奥岳に着いた。駐車場にはかなりの車が止まっていて登山した

り、温泉にでも入っているのだろうか。ここでの入浴は混雑すると予想し岳温泉までバスで

移動し、入浴して帰宅の途に就いた。今回はやまやの会長さんが参加され靴底が剝がれた時

の対応を実際にやって頂き勉強になりました。紅葉はいまいちでしたが皆、楽しく登山し、

事故もなく無事に終えることができとても有意義な山歩きでした。    S.I 記 


